

Sujets de prière

- ☉ **Rencontre de retraite des frères responsables de Montréal (le 24 fév.) :** Les frères responsables de Montréal tiendront une rencontre d'une journée pour prier, communier et considérer la situation de l'église et des saints. Que les frères apprennent comment prendre le Seigneur comme leur chef en ce temps; que le Seigneur donne aux frères Ses sentiments et Sa direction sur la façon de faire avancer l'Église à Montréal; que les frères soient diligents pour garder l'unité de l'Esprit et soient en harmonie pour que le Seigneur puisse déverser Sa bénédiction.
- ☉ **Conférence d'hiver 2024 pour les étudiants collégiaux de l'Est du Canada, Toronto (du 1^{er} au 3 mars) :** Que les étudiants soient disponibles pour pouvoir participer à cette conférence; que les étudiants soient préparés intérieurement à recevoir la parole fraîche et la dispensation du Seigneur; que tous les services et préparatifs soient protégés par le Seigneur; que le Seigneur couvre les frères conférenciers pour qu'ils ne forment qu'un avec Lui et avec Son fardeau; que le Seigneur libère ce qui est sur Son cœur pour les étudiants au cours de cette conférence.
- ☉ **Prière pour Israël :** 1) Prions pour le royaume de Dieu, que la volonté de Dieu soit faite, sur la terre comme au ciel. 2) Prions que l'être tripartite des saints en Israël soit protégé et préservé pour les intérêts du Seigneur, et que l'œuvre d'édification du Seigneur parmi les saints soit intensifiée afin d'humilier Son ennemi. 3) Prions que les forces spirituelles qui cherchent à détruire les intérêts du Seigneur soient anéanties, et que l'avancement de l'économie de Dieu progresse dans cette région. 4) Prions pour les six jeunes frères et la sœur qui ont été appelés à servir dans cette région. 5) Prions pour les 8-10 jeunes saints qui se réunissent à Haïfa et qui ont commencé à rompre le pain, que le Seigneur les fortifie sans cesse et les guide vers la réalité de la vie d'église.
- ☉ **Début de la session du printemps de la Formation à plein temps (FTTL) à Londres (le 12 février) :** Prions que le Seigneur agisse au cours de la session du printemps de la FTTL à Londres pour établir et perfectionner un groupe de jeunes saints pour Son déplacement et témoignage en Europe.
- ☉ **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes qui ont besoin d'attention et d'accompagnement.

Lecture quotidienne

- ☉ La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Gn 48.1 – Ex 3.22.
- ☉ PSVCM : Un aperçu du fardeau central et de la vérité actuelle du recouvrement du Seigneur avant Son apparition, Volume 1, Semaine 5.
- ☉ Étude de Vie de Jean, Messages 43 et 44.

Annonces

- ☉ La Rencontre internationale de mélange de l'Action de Grâce 2024 aura lieu à Bellevue, WA du 24 au 27 mai 2024. Les réunions en personne de la Conférence internationale de mélange de l'Action de Grâce 2024 seront retransmises en direct sur le site lsmwebcast.com pour les saints dont le fuseau horaire leur permet de suivre les réunions en direct par webdiffusion. Veuillez communiquer avec les frères responsables pour plus d'informations au sujet de l'inscription.

Annonces (suite)

- ☉ Les Jeux olympiques d'été 2024 à Paris, en France. Nous croyons qu'il s'agit d'une merveilleuse opportunité préparée par le Seigneur en tant que Seigneur de la moisson. Nous encourageons tous les saints à s'ouvrir au Seigneur concernant cette prochaine étape du déplacement du Seigneur en Europe, et nous invitons les saints dans le recouvrement du Seigneur à se joindre à nous pour cette œuvre. Veuillez communiquer avec frère [Allan Yeow](mailto:AllanYeow) pour obtenir des informations ainsi que le lien vers le formulaire pour exprimer votre intérêt. Puisse le Seigneur nous joindre dans ce mouvement par la prière, les offrandes et la participation.
- ☉ Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- ☉ Le 24 février, Montréal : **Rencontre de retraite des frères responsables de Montréal.**
- ☉ Du 1^{er} au 3 mars, Toronto : **Conférence d'hiver 2024 pour les étudiants collégiaux de l'Est du Canada.**
- ☉ Du 12 au 14 avril, Anaheim, California : **Formation internationale du printemps pour les anciens et les frères responsables (« ITERO »).**
- ☉ Du 24 au 27 mai, Bellevue, WA : **Rencontre internationale de mélange de l'Action de Grâce 2024.**

Veuillez consulter le site web de l'église où d'autres événements sont publiés.

Activités de la semaine

Dim-18-fév. JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-19-fév.	♦
Mar-20-fév.	♦ 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.
Mer-21-fév.	♦
Jeu-22-fév.	♦
Ven-23-fév.	♦ 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-24-fév.	♦ Rencontre de retraite des frères responsables de Montréal.
Dim-25-fév. JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

LE BAPTÊME

Référence biblique : Marc 16.16; Actes 2.38; 22.16; 1 Pierre 3.20-21; Romains 6.3-4; Colossiens 2.12

Le baptême est un grand sujet dans la Bible. Il y a deux aspects du baptême que nous devons comprendre. Premièrement, avant d'être baptisés, nous devons comprendre ce que le baptême peut faire pour nous. Deuxièmement, après avoir été baptisés, nous devons prendre du recul et nous demander : « Quelle est la signification du baptême? » Dans le premier cas, la piscine du baptême et l'eau sont devant nous. Alors que nous allons être baptisés, nous devons nous demander : « Qu'est-ce que le baptême peut faire pour moi? » Après notre baptême, nous devons nous demander : « Quelle est la signification de mon baptême? » La première est une question posée à l'avance, l'autre est une question posée a posteriori. La première concerne notre connaissance avant le baptême, et la seconde, notre compréhension après le baptême.

I. CE QUE LE BAPTÊME PEUT FAIRE POUR UNE PERSONNE

« Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné » (Marc 16:16). Ce verset montre ce que le baptême fait pour une personne.

A. Le baptême sauve l'homme du monde

« Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé. » Je suppose que tous les protestants craignent un peu ce verset. C'est pourquoi ils n'osent pas le lire. Chaque fois qu'ils lisent ce verset, ils le changent en « Celui qui croit et qui est sauvé sera baptisé ». Mais ce n'est pas ce que dit la Parole du Seigneur. Afin d'éviter l'erreur du catholicisme, les protestants contournent délibérément la Parole de Dieu. Cependant, en évitant l'erreur du catholicisme, ils tombent dans une autre erreur. La Parole du Seigneur est claire : « Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ». L'homme n'a aucune autorité pour la changer en « Celui qui croit et qui est sauvé sera baptisé ».

1. Le salut est une délivrance du monde

Intéressons-nous maintenant à la signification du mot « salut » dans la Bible. De quoi une personne est-elle sauvée? Selon la Bible, un homme est sauvé du monde, et non de l'enfer. Le contraire de la vie éternelle est la perdition, mais la Bible ne considère pas le salut comme le contraire de la perdition. La Bible nous montre que le salut est la délivrance du monde. Tant qu'une personne est dans le monde, elle est déjà dans la perdition.

Considérons la condition de l'homme devant Dieu. Aujourd'hui, l'homme n'a rien à faire pour périr. Je ne périrai pas parce que j'ai tué quelqu'un, et je ne serai pas sauvé de la perdition parce que je n'ai pas

tué quelqu'un. Le fait est que le monde entier est en perdition. Parmi ceux qui périssent, Dieu nous a tirés et nous a sauvés. Le monde entier périt collectivement, mais Dieu sauve les hommes un par un, individuellement. Dieu n'attrape pas tous les poissons de la mer et ne sépare pas les bons des mauvais, assignant certains au salut tandis que d'autres sont voués à la perdition. Tous les poissons de la mer périssent. Ceux qui sont attrapés par Dieu sont sauvés, les autres restent dans la mer.

Par conséquent, la question du salut et de la perdition n'a rien à voir avec le fait d'avoir cru ou non ou avec la qualité de votre conduite; elle a trait à l'endroit où vous vous trouvez. Si vous êtes dans le bateau, vous êtes sauvé. Si vous êtes encore dans la mer, vous périssez. Vous n'avez peut-être rien fait, mais tant que vous êtes dans le monde, cela suffit pour que vous périssez. Peu importe que vous soyez bon ou mauvais, gentil ou méchant. Peu importe que vous viviez ou non selon votre conscience. Tant que vous êtes dans le monde, vous êtes perdu. Si vous n'avez pas quitté cet endroit, vous êtes condamné par Dieu.

2. Le salut est une question de position

Parce qu'Adam a péché et est devenu pécheur, tous les hommes sont devenus pécheurs. L'homme n'a pas besoin de pécher pour être qualifié de pécheur. Tous sont devenus pécheurs par le péché d'un seul homme. Aujourd'hui, Dieu vous a sauvé d'une multitude d'hommes. Si vous êtes du côté du monde, quel que soit le type de personne que vous êtes, vous êtes opposé à Dieu et vous êtes l'ennemi de Dieu. Vous êtes dans la mauvaise position; c'est une position de perdition, une position qui mène à la perdition. Si vous êtes une personne dans le monde, vous êtes en perdition.

Le mot « salut » a été utilisé librement parmi nous et avec beaucoup de confusion. Il existe une distinction entre le salut et l'obtention de la vie éternelle. L'obtention de la vie éternelle est une affaire personnelle, mais le salut est une affaire non seulement de réception de la vie éternelle personnellement, mais aussi le fait de quitter un mauvais corps social. Frères et sœurs, comprenez-vous bien cette distinction? Recevoir la vie éternelle est une affaire personnelle. Le salut, cependant, n'est pas seulement une affaire personnelle; il est lié au groupe social auquel vous apparteniez auparavant.

Le salut signifie que l'on sort d'un corps social pour entrer dans un autre. La réception de la vie éternelle parle d'où l'on vient d'entrer; elle ne parle pas d'où l'on est sorti. Le salut comprend à la fois une sortie et une entrée. Par conséquent, la portée du salut est plus large que celle de la réception de la vie éternelle. Le salut inclut le fait d'être délivré du monde, c'est-à-dire de sortir du monde.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Vol. 48, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (1), chapitre 2, *LE BAPTÊME*, publié par Living Stream Ministry et disponible sur le site <http://www.ministrybooks.org>.